

HYPERIONVERLAG MÜNCHEN / BERLIN



Goeben erschien:

WOLFGANG GOETZ

Die Reise ins Blaue

Eine Erzählung

Mit 19 handkolorierten Federzeichnungen von J. Freyberg-Gleisstein
Geheftet Mark 18.—, gebunden Mark 28.—

Kein Verlags-Teuerungszuschlag!



In meisterlicher Erzählungskunst, erfüllt von neckisch-froher Laune — manchen Hieb dem steifleinernen John Bull versenkend — läßt der Dichter vier schöne Töchter Albions sich dem Inselgewahrtsam des großen Corsen und seiner treuen Gefährten nahen. Tolldreiste Verwechslung führt in leicht geschürzter Dramatik zu tragischem Abschluß.

Auch wegen ihrer schönen typographischen Ausstattung verdient die Goetz'sche Veröffentlichung besondere Beachtung. Text und Abbildungen wurden auf einem eigenartigen chamoisfarbenen Papier bester Qualität gedruckt, auf dem die handkolorierten Illustrationen als kleine Meisterwerke erscheinen. Auch für den gediegenen Einband schuf die Künstlerin eine charakterisierende handkolorierte Zeichnung. / Goetz ist bereits als Verfasser des in unserem Verlag früher erschienenen Werkes „Clothilde und ihre Offiziere“ bestens bekannt. Verwenden Sie sich daher eifrig für diese beiden Werke.